



Vicente José García Ruíz

Director de LEGAL IURIS.



Demanda de juicio ordinario en reclamación de daños y perjuicios ocasionados con motivo de la circulación de vehículos a motor

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 08-03-2022
- Materia: Derecho Civil
- Especialidad: / Derecho Civil / Responsabilidad extracontractual / **Por daños derivados del uso y circulación de vehículos a motor**
- Número: 13928
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: ACCIDENTE, DAÑOS PERSONALES, INDEMNIZACIÓN POR DAÑOS Y PERJUICIOS, RESPONSABILIDAD EXTRA CONTRACTUAL

Documentos originales presentado

- [1. Demanda.](#)
- [2. Contestación a la demanda.](#)
- [3. Sentencia.](#)

El caso

Supuesto de hecho.

Alicante, 08-06-2020

Don Rubén interpone demanda de juicio ordinario contra el propietario, el conductor de un vehículo (Don Javier) y compañía aseguradora por un accidente automovilístico en el que se exige reclamación monetaria en concepto de daños y perjuicios moderados y básicos consecuencia de la contingencia.

La tasación por los daños queda discutida por ambas partes, pero la sentencia final reconoce acertado parcialmente los daños estimados en la demanda formulada por Don Rubén y se establece la cantidad de 16.985,43€ en

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |